

# Liverpool Libas Porto 2 – 0



Realitarakyat.com – Liverpool kembali mendapatkan tiga poin di fase grup Liga Champions. Melawan FC Porto dalam laga lanjutan Grup B yang digelar di Anfield, Kamis (25/11/2021), pasukan Jurgen Klopp itu menang dengan skor 2-0.

Gol-gol Liverpool dibuat di babak kedua dari Thiago Alcantara pada menit ke-52 dan Mohamed Salah di menit ke-70.

Liverpool yang sudah memastikan lolos tetap menurunkan beberapa pemain intinya. Mohamed Salah dan Sadio Mane tetap dipasang di depan, sementara Alisson Becker di bawah mistar. Tyler Morton mendapat debut di kompetisi Eropa.

Porto yang butuh kemenangan bermain agresif sejak menit awal. Mereka sudah punya peluang pada menit kedelapan lewat tendukan Mehdi Taremi, namun bola membentur Joel Matip dan berujung korer.

Peluang terbaik Porto hadir di menit ke-12 lewat serangan balik yang mampu membongkar pertahanan Liverpool. Luis Diaz menaklukkan Neco Williams dan mengirimkan umpan tarik ke kotak penalti.

Otavio berada bebas saat menyambut bola itu, tapi sepakannya malah melebar.

Liverpool baru bisa mendapat peluang pada menit ke-24 saat Mo Salah mendapatkan bola liar dari blunder kiper Porto Diogo Costa. Namun, sepakan Salah terlalu tepat mengarah ke pelukan Costa.

Liverpool kesulitan membongkar pertahanan ketat Porto di babak pertama. Sekalinya bikin gol pada menit ke-37 lewat Sadio Mane, VAR menganulirnya.

Mane divonis offside saat menerima umpan terobosan Thiago Alcantara, sebelum menembak dari jarak dekat. Di akhir babak pertama, Mane sempat punya peluang lagi tapi Fabio Cardoso bisa mengadangnya. Babak pertama berakhir dengan kedudukan sama kuat 0-0.

Kedua tim memulai jalannya babak kedua dengan tenang. Namun situasinya berubah tak lama kemudian, di mana baik Porto maupun Liverpool mulai melancarkan serangan yang berpotensi menghasilkan gol.

Pada menit ke-52, pendukung di Anfield bersorak menyambut gol yang diciptakan Thiago Alcantara. Gelandang asal Spanyol itu mencetak gol dari luar kotak penalti dengan memanfaatkan bola liar hasil tendangan bebas Alex Oxlade-Chamberlain.

Liverpool unggul 2-0. Sepakan Mane berhasil diblokade pemain Porto, membuat bola melambung tinggi dan jatuh ke kaki Takumi Minamino. Ia melepaskan tembakan dan sukses membuat bola masuk ke gawang Porto, tapi wasit menganulir gol tersebut karena Minamino sudah terjebak offside.

Pada menit ke-70, Mohamed Salah sukses membobol gawang FC Porto dengan memanfaatkan asis dari Jordan Henderson yang baru masuk di babak kedua. Skor pun berubah jadi 2-0 yang memupuskan harapan Porto meraih tiga poin.

Tentu, Porto berusaha mengejar ketertinggalannya di sisa-sisa menit pertandingan. Namun pertahanan the Reds terlalu sulit untuk ditembus, sehingga skor tidak mengalami perubahan hingga wasit meniupkan peluit panjang.

Berkat kemenangan ini, Liverpool kukuh di puncak klasemen dengan 15 poin alias sempurna, sementara Porto di posisi kedua dengan lima poin.

Perebutan satu tiket tersisa masih sengit di matchday terakhir 8 Desember ketika Milan menjamu Liverpool dan Porto bertemu Atletico. Kedua pertandingan itu menentukan langkah Milan dan Atletico di Liga Champions musim ini.

Susunan Pemain:

Liverpool: Alisson; Neco Williams, Joel Matip, Ibrahima Konate, Kostantinos Tsimikas (Andy Robertson 64'); Alex Oxlade-Chamberlain (James Milner 82'), Tyler Morton, Thiago Alcantara (Jordan Henderson 64'); Mohamed Salah (Fabinho 71'), Takumi Minamino, Sadio Mane (Divock Origi 72').

Porto: Diogo Costa; Joao Mario, Pepe (Fabio Cardoso 25'), Chancel Mbemba, Zaidu Sanusi; Otavio, Mateus Uribe (Marko Grujic 78'), Sergio Oliveira (Vinha 64'), Luis Diaz; Evanilson (Antonio Martínez 77'), Mehdi Taremi (Francisco Conceicao 64').(Din)